

Ignacio Pérez-Jofre. Las cosas. Ignacio Pérez-Jofre en Mambo Gallery

Publicado 19-09-2016



Dónde: Mambo Gallery, calle Escultor Gregorio Fernández s/n, Vigo

Cuándo. Viernes 23 de septiembre

Hora: 20:30

Las cosas

Antes de cerrar nuestro espacio físico inaugural, Mambo Gallery ofrece la oportunidad de ver una exposición que recoge un trabajo de varios años, durante los cuales Pérez-Jofre se ha centrado en la observación de objetos de su entorno cercano, lo que ha dado lugar a la serie *Las cosas*.

La elección de un motivo es un momento crítico para un pintor figurativo.

Evitando el exhibicionismo técnico y las convenciones del género, Ignacio presenta las cosas en su doble naturaleza paradójica: como entes cercanos, vinculados a la persona que los usa y como seres enigmáticos, encerrados en sí mismos.

Las cosas nos cuentan otras cosas. Las gafas de sol reflejan en su cristal ahumado el espacio delante de ellas. El despertador esconde en su mecanismo la hora precisa en la que ha de sonar. El sombrero nos habla de esa oscura concavidad interior, del roce grasiento del pelo, de la cabeza y sus ideas.

En una exposición, la disposición de unas cosas al lado de otras crean una nueva narración, abierta y compleja.

Y luego, a otra cosa.

Fragmento de **Las cosas**. Ignacio Pérez-Jofre

Ignacio Pérez-Jofre es pintor y profesor en la Facultad de Bellas Artes de Pontevedra. Desde hace varios años se dedica a la pintura y el dibujo hechos a partir de la observación directa del motivo, tomado siempre de su entorno cercano: la casa, la calle, el estudio.

Conoce su obra en Mambo Gallery